

Lieber Mensch aus der Zukunft,

23.03.21

wenn du diesen Brief liest will ich dir erzählen, dass wir im Moment weniig aus dem Haus raus können, da wir eine Pandemie haben, die Corona heißt. Das ist ein Virus der sehr viele Menschen ansteckt und manche sterben sogar daran. Einige bemerken garnicht, dass sie Corona haben und stecken andere an. Wir bekommen unsere Schulaufgaben über I-Serv, weil wir im Moment keinen Unterricht im Schulgebäude haben, damit wir uns nicht gegenseitig anstecken. Nachmittags dürfen wir nicht viele Freunde treffen. Zum Glück gibt es Seiten wie Discord mit denen wir Konferenzen machen. Hier können wir unsere Freunde sehen und mit ihnen reden. Wir dürfen zum Beispiel auch nicht verreisen und in Restaurants gehen, es ist echt blöd, dass wir nicht einfach irgendwo hinfahren können, weil die Regierung es verboten hat. Angela Merkel ist unsere Bundeskanzlerin, die gegen die Corona-Krise kämpft und versucht sie in den Griff zu bekommen. Es wäre toll wenn es euch in der Zukunft nicht so ergehen wird, denn das ist wirklich nicht toll.

Jarne Brinker